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[bookmark: 3951]Preisträger 2022 Kategorie Produkt
[bookmark: _Hlk119408527]Steelcase Flex Perch Stehhocker
Steelcase AG
Der Steelcase Flex Perch Stehhocker ist das weltweit erste Möbelstück, das mit Kunststoff aus dem ChemCyclingTM-Projekt von BASF hergestellt wird. Bei dieser Technik entsteht aus einem Abfallstrom der Elektronikproduktion ein neuartiger Rohstoff. Damit werden sowohl Abfälle als auch der Einsatz fossiler Ressourcen reduziert. Der Stehhocker ist platzsparend, flexibel nutzbar und langlebig. Am Ende seines Lebenszyklus kann er vollständig recycelt werden.
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Award winner 2022 Product Category
Steelcase Flex Perch Stool
Steelcase AG
The Steelcase Flex Perch Stool is the world's first piece of furniture to be made with plastic from BASF's ChemCyclingTM project. This technology creates a new type of raw material from a waste stream deriving from electronics production. This reduces both waste and the use of fossil resources. The standing stool is space-saving, flexible to use and durable and can be fully recycled at the end of its life cycle.
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